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AOS DEZOITO DIAS DO MÊS DE MARÇO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E CINCO, ÀS 

NOVE  HORAS,  NO  AUDITÓRIO  VEREADOR  FRANCISCO  RIBEIRO  CARDOSO,  EM 

SESSÃO  PRESENCIAL  NA  CÂMARA  MUNICIPAL  DE  ARAUCÁRIA,  ESTADO  DO 

PARANÁ,  REALIZOU-SE  A  QUINTA  SESSÃO  ORDINÁRIA,  DA  DÉCIMA  NONA 

LEGISLATURA. A SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR EDUARDO RODRIGO DE 

CASTILHOS E COM A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: CELSO NICÁCIO 

DA SILVA, FÁBIO RODRIGO PEDROSO, FRANCISCO PAULO DE OLIVEIRA (PAULINHO 

CABELEIREIRO),  GILMAR  CARLOS  LISBOA  (GILMAR  DO  SINDIMONT),  LEANDRO 

ANDRADE PRETO (LEANDRO DA ACADEMIA), NILSO JOSÉ VAZ TORRES, OLIZANDRO 

JOSÉ  FERREIRA  JUNIOR,  PEDRO  FERREIRA  DE  LIMA  (PEDRINHO  GAZETA), 

SEBASTIÃO VALTER FERNANDES (PROFESSOR VALTER), VAGNER JOSÉ CHEFER E 

VILSON  CORDEIRO  (GRILO).  AUSÊNCIA  JUSTIFICADA  DO  VEREADOR  FÁBIO 

ALMEIDA  PAVONI.  DEPOIS  DE  CONSTATADO  O  NÚMERO  REGIMENTAL  DE 

VEREADORES  PRESENTES,  O  SENHOR  PRESIDENTE,  VEREADOR  PASTOR 

CASTILHOS, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA 

A SESSÃO. NA SEQUÊNCIA,  O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR LEANDRO DA 

ACADEMIA FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR QUE, NÃO 

RECEBENDO RETIFICAÇÕES, DE ACORDO COM O ARTIGO NOVENTA E OITO E SEUS 

PARÁGRAFOS  DO  REGIMENTO  INTERNO,  FOI  DECLARADA  APROVADA. 

POSTERIORMENTE, ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: OFÍCIO Nº 139/2025, 

REFERENTE AO ACÓRDÃO DE PARECER PRÉVIO DO TRIBUNAL DE CONTAS DO 

PARANÁ; JUSTIFICATIVA DE AUSÊNCIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI; PROJETO DE 

LEI Nº 90/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO DA ACADEMIA; INDICAÇÕES 

Nº 773/2025,  Nº  774/2025,  Nº 775/2025,  Nº 1080/2025,  Nº 1081/2025 E Nº 1082/2025, 

TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR NILSO VAZ TORRES; INDICAÇÕES Nº 949/2025, 

Nº 950/2025, Nº 1108/2025, Nº 1109/2025, Nº 1137/2025, Nº 1138/2025, Nº 1139/2025, Nº 

1140/2025,  Nº  1141/2025,  Nº  1148/2025  E  Nº  1149/2025,  TODAS  DE  AUTORIA  DO 

VEREADOR  LEANDRO  DA  ACADEMIA;  INDICAÇÕES  Nº  984/2025,  Nº  985/2025,  Nº 

986/2025  E  Nº  987/2025,  TODAS  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  VAGNER  CHEFER; 

INDICAÇÃO  Nº  1031/2025,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  PASTOR  CASTILHOS; 

INDICAÇÕES Nº 1035/2025,  Nº  1036/2025 E Nº  1037/2025,  TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR FÁBIO PAVONI; INDICAÇÃO Nº 1054/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 

CELSO  NICÁCIO;  INDICAÇÕES  Nº  1075/2025,  Nº  1076/2025,  Nº  1078/2025  E  Nº 

1161/2025,  TODAS  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  GILMAR  DO  SINDIMONT; 

INDICAÇÕES Nº 1102/2025, Nº 1103/2025, Nº 1104/2025, Nº 1132/2025 E Nº 1133/2025, 
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TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PEDROSO; INDICAÇÕES Nº 1105/2025, Nº 

1106/2025  E  Nº  1107/2025,  TODAS  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  PAULINHO 

CABELEIREIRO; INDICAÇÕES Nº 1118/2025 E Nº 1160/2025, AMBAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR  OLIZANDRO  JUNIOR;  INDICAÇÕES  Nº  1120/2025,  Nº  1121/2025,  Nº 

1122/2025, Nº 1123/2025, Nº 1124/2025, Nº 1125/2025, Nº 1126/2025, Nº 1158/2025 E Nº 

1159/2025, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; E MOÇÃO Nº 

07/2025,  DE  AUTORIA  CONJUNTA  DOS  VEREADORES  FÁBIO  PAVONI  E  PASTOR 

CASTILHOS. POSTERIORMENTE O PRIMEIRO-SECRETÁRIO,  VEREADOR LEANDRO 

DA  ACADEMIA,  ANUNCIOU  AS  PROVIDÊNCIAS  DA  MESA.  NO  ESPAÇO  PARA 

ORADORES  INSCRITOS,  FEZ  USO  DA  PALAVRA,  PRIMEIRAMENTE,  O  VEREADOR 

PROFESSOR VALTER PARABENIZOU OS SERVIDORES PÚBLICOS APOSENTADOS 

POR SUAS PARTICIPAÇÕES NESTA SESSÃO ORDINÁRIA, DESTACANDO A VALIOSA 

CONTRIBUIÇÃO  QUE  DERAM  AO  MUNICÍPIO.  ALÉM  DISSO,  CONGRATULOU  A 

ATLETA GIOVANA BOTOGOSKI POR SUA CLASSIFICAÇÃO, QUE LHE GARANTIU UMA 

VAGA NA SELEÇÃO PARANAENSE DE VOLEIBOL ‘SUB-16’. DEPOIS, FALOU SOBRE A 

IMPORTÂNCIA  DE  VALORIZAR  OS  ATLETAS  EM  TODAS  AS  MODALIDADES  E 

INFORMOU QUE APRESENTARÁ MOÇÕES DE APLAUSOS EM RECONHECIMENTO 

AOS DESPORTISTAS QUE SE DEDICAM E REPRESENTAM A CIDADE DE ARAUCÁRIA. 

O  VEREADOR  GILMAR  DO  SINDIMONT  COMUNICOU  QUE  FARÁ  UMA  REFLEXÃO 

SOBRE  OS  ÚLTIMOS  ACONTECIMENTOS  NO  LEGISLATIVO  E  EXECUTIVO 

MUNICIPAIS.  DISSE  QUE  NESTA  SEXTA-FEIRA,  A  PREFEITURA  ANUNCIOU  A 

PUBLICAÇÃO DE DOIS NOVOS DECRETOS: Nº  42213/2025 E Nº  42214/2025.  ALÉM 

DISSO,  RESSALTOU  A  PREOCUPAÇÃO  COM  OS  IMPACTOS  DESSAS  MEDIDAS, 

APONTANDO  QUE  OS  SALÁRIOS  DOS  SECRETÁRIOS  DA  NOVA  PASTA  SÃO 

EXCESSIVOS, PODENDO ATINGIR DEZESSETE MIL E SEISCENTOS REAIS MENSAIS 

CADA,  EVIDENCIANDO A  DESCONSIDERAÇÃO DE OUTROS CUSTOS QUE ESSES 

CARGOS REPRESENTARÃO PARA OS COFRES PÚBLICOS.  TAMBÉM MENCIONOU 

QUE FOI APROVADO NESTE LEGISLATIVO, UM PROJETO DE LEI QUE CRIOU TRINTA 

E  NOVE  CARGOS  COMISSIONADOS  NA  PREFEITURA  E  TRÊS  CARGOS  DE 

SECRETÁRIO  MUNICIPAL,  MANIFESTANDO-SE  CONTRARIAMENTE  À  MEDIDA. 

DESTACOU QUE, ENQUANTO A POPULAÇÃO ENFRENTA DIVERSAS DIFICULDADES, 

A  PREFEITURA  CONTINUA  AMPLIANDO  A  MÁQUINA  PÚBLICA  SEM  APRESENTAR 

JUSTIFICATIVAS  PARA  A  CRIAÇÃO  DE  NOVAS  SECRETARIAS,  O  QUE,  EM  SUA 

AVALIAÇÃO,  RESULTARÁ  EM  DESPERDÍCIO  DE  DINHEIRO  PÚBLICO.  TAMBÉM 

EXPRESSOU OBJEÇÃO AO PROJETO DE LEI Nº 78/2025, REFERENTE AO AUXÍLIO-
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ALIMENTAÇÃO,  QUE  VOLTOU  À  PAUTA.  POR  CONSEGUINTE,  COMUNICOU  QUE 

ADOTARÁ  AS  MEDIDAS  NECESSÁRIAS  PARA  RENUNCIAR  A  ESSE  BENEFÍCIO, 

INFORMANDO QUE ENCAMINHARÁ UM MEMORANDO AO PRESIDENTE DESTA CASA 

DE  LEIS  PARA  SOLICITAR  A  EXCLUSÃO  DO  AUXÍLIO-ALIMENTAÇÃO  DE  SEU 

SUBSÍDIO. RESSALTOU AO LER O DOCUMENTO, QUE SEU COMPROMISSO NÃO É 

COM  INTERESSES  INDIVIDUAIS,  MAS  SIM  COM  A  POPULAÇÃO,  ENFATIZANDO  A 

NECESSIDADE DE PRIORIZAR O INTERESSE COLETIVO. ALÉM DISSO, APRESENTOU 

O DOCUMENTO QUE REDIGIU, NO QUAL DECLARA QUE CASO O PROJETO DE LEI 

REFERENTE  AO  AUXÍLIO-ALIMENTAÇÃO  SEJA  APROVADO,  RENUNCIARÁ  A  ESSE 

BENEFÍCIO,  FUNDAMENTANDO  SUA  DECISÃO  NOS  MOTIVOS  JÁ  EXPOSTOS.  O 

VEREADOR  PAULINHO  CABELEIREIRO  SOLICITOU  A  RETIRADA  DA  MOÇÃO  DE 

APLAUSOS  Nº  09/2025  DA  ORDEM  DO  DIA  DESTA  SESSÃO  ORDINÁRIA.  APÓS 

CONSULTA AO PLENÁRIO, O PEDIDO FOI APROVADO. EM SEGUIDA, NÃO HAVENDO 

MAIS  ORADORES  INSCRITOS  E  NADA  A  APRESENTAR  NO  ESPAÇO  DAS 

COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI N° 78/2025,  DE INICIATIVA DA COMISSÃO EXECUTIVA. EMENTA: 

“ALTERA  E  ACRESCE  DISPOSITIVOS  DA  LEI  MUNICIPAL  Nº  3.793,  DE  30  DE 

NOVEMBRO DE 2021, CONFORME ESPECIFICA”. O VEREADOR PROFESSOR VALTER 

MANIFESTOU-SE CONTRA ESSE PROJETO, SALIENTANDO QUE MANTEVE O MESMO 

VOTO  DA  SEMANA  ANTERIOR.  COMUNICOU  QUE  RESPEITA  O  VOTO  DE  CADA 

VEREADOR  PRESENTE,  MAS  MANTERÁ  SEU  POSICIONAMENTO,  MENCIONANDO 

QUE ESTÁ ALINHADO A MOTIVOS SEMELHANTES AOS DO VEREADOR GILMAR DO 

SINDIMONT. DECLAROU PUBLICAMENTE QUE CASO O PROJETO SEJA APROVADO, 

RENUNCIARÁ  AO  BENEFÍCIO  DO  VALE-ALIMENTAÇÃO,  GARANTINDO  QUE  SUA 

VOTAÇÃO  ESTEJA  EM  CONFORMIDADE  COM  SEUS  PRINCÍPIOS.  O  VEREADOR 

GILMAR  DO  SINDIMONT  INFORMOU  QUE  REAFIRMARÁ  SUA  POSIÇÃO, 

APRESENTANDO  UM  DOCUMENTO  E  EXPONDO QUE  SE  TRATA  DE  UM 

MEMORANDO,  PRONTO  PARA  SER  ENTREGUE  AO  PRESIDENTE  DESTE 

LEGISLATIVO,  FORMALIZANDO  A  RENÚNCIA  AO  BENEFÍCIO.  PROJETO  DE  LEI 

APROVADO PELA MAIORIA  DOS VEREADORES,  COM SETE VOTOS FAVORÁVEIS, 

QUATRO  VOTOS  CONTRÁRIOS  DOS  VEREADORES  GILMAR  DO  SINDIMONT, 

LEANDRO DA ACADEMIA,  OLIZANDRO JÚNIOR E PROFESSOR VALTER,  ALÉM DA 

AUSÊNCIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI.  SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI  N°  02/2025,  DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES FÁBIO 

PAVONI  E  GILMAR DO SINDIMONT.  EMENTA:  “DENOMINA DE “MARCOS AURELIO 
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SIEBEN,  MAMÁ”  A  PISTA  DE  SKATE  DO  TAYRÁ  NO  MUNICÍPIO  DE  ARAUCÁRIA, 

CONFORME  ESPECIFICA”.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  VEREADORES 

PRESENTES, COM ONZE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR FÁBIO 

PAVONI.  SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 14/2025, DE 

AUTORIA  DO  VEREADOR  CELSO  NICÁCIO.  EMENTA:  “DISPÕE  SOBRE  A 

OBRIGATORIEDADE DE UTILIZAÇÃO DE MANGUEIRA TRANSPARENTE NOS POSTOS 

DE ABASTECIMENTO DE COMBUSTÍVEIS SITUADOS NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, 

E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS VEREADORES 

PRESENTES, COM ONZE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR FÁBIO 

PAVONI.  SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 19/2025, DE 

AUTORIA  DO  VEREADOR  FÁBIO  PAVONI.  EMENTA:  “DENOMINA  DE  RUA  EDVINO 

JOÃO CZYPLICKI, LOGRADOURO PÚBLICO DO MUNICÍPIO, CONFORME ESPECIFICA”. 

APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  VEREADORES  PRESENTES,  COM  ONZE 

VOTOS  FAVORÁVEIS  E  AUSÊNCIA  DO  VEREADOR  FÁBIO  PAVONI.  SEGUNDA 

DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PROJETO  DE  LEI  N°  23/2025,  DE  AUTORIA  DO 

VEREADOR PAULINHO CABELEIREIRO. EMENTA: “DENOMINA DE PRAÇA LAERCIO 

MARQUES  DE  SOUZA  LOGRADOURO  PÚBLICO  DO  MUNICÍPIO,  A  PRAÇA 

LOCALIZADA NO JARDIM IPÊS, BAIRRO CAPELA VELHA CONFORME ESPECIFICA”. 

APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  VEREADORES  PRESENTES,  COM  ONZE 

VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI.  O PRESIDENTE 

INFORMOU QUE OS PARECERES DAS COMISSÕES PARA O PROJETO DE LEI EM 

PRIMEIRA  VOTAÇÃO  SE  ENCONTRA  NO  PROGRAMA  DESTA  SESSÃO  PARA 

CONHECIMENTO DOS VEREADORES.  PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DO  PROJETO  DE  LEI  N°  2713/2025,  DE  INICIATIVA  DO  EXECUTIVO  MUNICIPAL. 

EMENTA:  “AUTORIZA  O  PODER  EXECUTIVO  A  PROMOVER  A  INCLUSÃO  DO 

MUNICÍPIO COMO ENTE ASSOCIADO EFETIVO DA ASSOCIAÇÃO DOS MUNICÍPIOS 

DO  PARANÁ  –  AMP”.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  VEREADORES 

PRESENTES, COM ONZE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR FÁBIO 

PAVONI.  PRIMEIRA  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PROJETO  DE  LEI  N° 

2714/2025, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A 

CRIAÇÃO DE VAGAS NO QUADRO ESPECIAL DE PROGRAMAS DESCENTRALIZADOS, 

NOS  MOLDES  DA  LEI  Nº  1651/2006,  CONFORME  ESPECIFICA”.  APROVADO  PELA 

UNANIMIDADE DOS VEREADORES PRESENTES, COM ONZE VOTOS FAVORÁVEIS E 

AUSÊNCIA  DO  VEREADOR  FÁBIO  PAVONI.  PRIMEIRA  LEITURA,  DISCUSSÃO  E 

VOTAÇÃO  DO  PROJETO  DE  LEI  N°  01/2025,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  FÁBIO 
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PAVONI.  EMENTA:  “DENOMINA  DE  RUA  CECÍLIA  LEMOS  BINI,  LOGRADOURO 

PÚBLICO  DO  MUNICÍPIO  DE  ARAUCÁRIA,  CONFORME  ESPECIFICA”. APROVADO 

PELA  UNANIMIDADE  DOS  VEREADORES  PRESENTES,  COM  ONZE  VOTOS 

FAVORÁVEIS  E  AUSÊNCIA  DO  VEREADOR  FÁBIO  PAVONI.  PRIMEIRA  LEITURA, 

DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PROJETO  DE  LEI  N°  18/2025,  DE  AUTORIA  DO 

VEREADOR  FÁBIO  PAVONI.  EMENTA:  “INCLUI  NO  CALENDÁRIO  OFICIAL  DO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, A CORRIDA DE RUA EM HOMENAGEM À SRA. MARILIANE 

ALVES DE FREITAS, A SER REALIZADA NO MÊS DE ABRIL”. O VEREADOR LEANDRO 

DA  ACADEMIA  PARABENIZOU  O  AUTOR  PELA  CRIAÇÃO  DO  PROJETO  DE  LEI  E 

INFORMOU QUE APOIARÁ A INCLUSÃO DESSA ATIVIDADE NO CALENDÁRIO OFICIAL 

DO MUNICÍPIO, DEMONSTRANDO DISPOSIÇÃO PARA VOTAR FAVORAVELMENTE À 

PROPOSIÇÃO. PROJETO DE LEI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS VEREADORES 

PRESENTES, COM ONZE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR FÁBIO 

PAVONI.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  EM  BLOCO  DAS  SEGUINTES 

PROPOSIÇÕES:  INDICAÇÕES N° 754/2025 E Nº 1043/2025, AMBAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR VILSON CORDEIRO; INDICAÇÕES N° 769/2025, Nº 771/2025 E Nº 772/2025, 

TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR NILSO VAZ TORRES; INDICAÇÕES N° 898/2025, 

Nº 899/2025, Nº 1044/2025, Nº 1045/2025, Nº 1046/2025, Nº 1047/2025 E Nº 1048/2025, 

TODAS  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  PAULINHO  CABELEIREIRO;  INDICAÇÕES  N° 

906/2025, Nº 907/2025, Nº 908/2025, Nº 909/2025 E Nº 910/2025, TODAS DE AUTORIA 

DO VEREADOR FÁBIO PAVONI; INDICAÇÕES N° 937/2025, Nº 939/2025, Nº 940/2025, Nº 

941/2025,  Nº  942/2025,  Nº  943/2025,  Nº  944/2025,  Nº  945/2025,  Nº  946/2025  E  Nº 

947/2025,  TODAS  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  LEANDRO  DA  ACADEMIA; 

INDICAÇÕES  N°  958/2025,  Nº  959/2025,  Nº  960/2025  E  Nº  1053/2025,  TODAS  DE 

AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO; INDICAÇÕES N° 974/2025, Nº 975/2025, Nº 

1000/2025, Nº 1021/2025, Nº 1022/2025, Nº 1023/2025, Nº 1024/2025, Nº 1025/2025, Nº 

1026/2025, Nº 1027/2025, Nº 1028/2025, Nº 1030/2025, Nº 1049/2025, Nº 1051/2025, Nº 

1063/2025 E Nº 1064/2025, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; 

INDICAÇÕES  N°  981/2025,  Nº  982/2025  E  Nº  983/2025,  TODAS  DE  AUTORIA  DO 

VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÕES N° 992/2025, N° 994/2025, N° 1100/2025 E 

N° 1101/2025, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PEDROSO; INDICAÇÕES N° 

1001/2025, N° 1002/2025, N° 1003/2025, N° 1004/2025, N° 1005/2025, N° 1007/2025. N° 

1008/2025, N° 1009/2025, N° 1010/2025, N° 1011/2025, N° 1012/2025, N° 1013/2025, N° 

1015/2025, N° 1016/2025, N° 1017/2025, N° 1018/2025, N° 1065/2025, N° 1066/2025, N° 

1067/2025, N° 1068/2025, N° 1069/2025, N° 1070/2025, N° 1071/2025 E N° 1072/2025, 
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TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; INDICAÇÃO Nº 1062/2025, 

DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA;  E INDICAÇÃO Nº 1073/2025,  DE 

AUTORIA DO VEREADOR GILMAR DO SINDIMONT. INDICAÇÕES  APROVADAS PELA 

UNANIMIDADE DOS VEREADORES PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E 

AUSÊNCIA  DOS  VEREADORES  FÁBIO  PAVONI,  FÁBIO  PEDROSO  E  OLIZANDRO 

JUNIOR.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  N°  31/2025,  DE 

AUTORIA DO VEREADOR GILMAR DO SINDIMONT.  APROVADO PELA UNANIMIDADE 

DOS VEREADORES PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS 

VEREADORES FÁBIO PAVONI, FÁBIO PEDROSO E OLIZANDRO JUNIOR.  FINDADA A 

ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DE EXPLICAÇÃO PESSOAL TENDO COMO 

PRIMEIRO INSCRITO,  O VEREADOR LEANDRO DA ACADEMIA QUE FALOU SOBRE 

SEU MANDATO, RESSALTANDO QUE ATUA EM DEFESA DE PAUTAS POPULARES E 

DA  POPULAÇÃO  MAIS  VULNERÁVEL.  COMENTOU  QUE  MUITAS  PESSOAS 

ACREDITAM QUE NO CENÁRIO POLÍTICO, OS LÍDERES SÃO IGUAIS E, POR ISSO, 

TENDEM A JULGÁ-LOS DE FORMA GENERALIZADA. ACRESCENTOU QUE POR SER 

VEREADOR, FREQUENTEMENTE PRECISA LIDAR COM CRÍTICAS. EXPLICOU AINDA 

QUE ANTES DE INGRESSAR NA ESFERA POLÍTICA, TAMBÉM TINHA DIVERGÊNCIAS 

COM OS REPRESENTANTES DO PODER LEGISLATIVO. NO ENTANTO, ENFATIZOU 

QUE CONSIDERA ESSENCIAL QUE A POPULAÇÃO COBRE DOS LEGISLADORES UM 

POSICIONAMENTO  DIANTE  DAS  QUESTÕES  RELACIONADAS  ÀS  POLÍTICAS 

PÚBLICAS. POR FIM, INFORMOU QUE CONDUZ SEU MANDATO COM INTEGRIDADE E 

HONESTIDADE, SEM VÍNCULO COM GRUPOS POLÍTICOS, SEM ENVOLVIMENTO COM 

A CHAMADA ‘VELHA POLÍTICA OU ESQUEMAS’, E SEM DEVER FAVORES A NINGUÉM. 

DESTACOU AINDA QUE CONTINUARÁ ATUANTE NA BUSCA POR MELHORIAS DAS 

POLÍTICAS  PÚBLICAS.  O  VEREADOR  GILMAR  DO  SINDIMONT  DISSE  QUE  É 

GRATIFICANTE VER A POPULAÇÃO CADA VEZ MAIS PARTICIPATIVA E PRESENTE 

NOS  ACONTECIMENTOS  DESTA  CASA  DE  LEIS.  NESSE  SENTIDO,  DESTACOU  A 

IMPORTÂNCIA E A URGÊNCIA DE AMPLIAR O ESPAÇO DO AUDITÓRIO, PERMITINDO 

QUE MAIS CIDADÃOS POSSAM ACOMPANHAR AS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE  ARAUCÁRIA.  REFORÇOU  QUE  ESSE  INVESTIMENTO  É  NECESSÁRIO  PARA 

GARANTIR UM AMBIENTE MAIS CONFORTÁVEL E ACESSÍVEL,  O QUE,  ACREDITA 

QUE  PODERIA  AUMENTAR  AINDA  MAIS  A  PARTICIPAÇÃO  POPULAR  NESSES 

ENCONTROS.  TAMBÉM  ENFATIZOU  QUE  A  PRESENÇA  DA  COMUNIDADE  É 

ESSENCIAL PARA FORTALECER A CAPACIDADE DE GESTÃO DE CADA LEGISLADOR. 

APÓS,  MENCIONOU  QUE  O  PRESIDENTE  DA  REPÚBLICA,  LUIZ  INÁCIO  LULA  DA 
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SILVA,  PROTAGONIZOU UM MARCO HISTÓRICO NA SAÚDE PÚBLICA DO BRASIL. 

DESTACOU QUE ESSA AÇÃO REPRESENTOU UMA DAS MAIORES ENTREGAS DE 

AMBULÂNCIAS JÁ REALIZADAS NO PAÍS, COM A DISTRIBUIÇÃO DE VEÍCULOS PARA 

O  SERVIÇO  DE  ATENDIMENTO  MÓVEL  DE  URGÊNCIA  (SAMU).  INFORMOU  QUE 

QUINHENTOS E CINQUENTA E OITO MUNICÍPIOS FORAM CONTEMPLADOS E QUE, 

EM ARAUCÁRIA, ESSE SERVIÇO ESTÁ SENDO AMPLIADO, INTEGRANDO-SE AINDA 

MAIS À REDE DE SAÚDE PÚBLICA DO MUNICÍPIO, COM A CHEGADA DE UMA NOVA 

AMBULÂNCIA.  POR  FIM,  EXPRESSOU  SEU  AGRADECIMENTO  AO  GOVERNO 

FEDERAL  POR  ESSA  INICIATIVA.  O  VEREADOR  PROFESSOR  VALTER 

COMPARTILHOU  SUA  TRAJETÓRIA  COMO  LEGISLADOR  NO  MUNICÍPIO, 

RESSALTANDO  QUE  ESTÁ  EM  SEU  SEGUNDO  MANDATO.  MENCIONOU  QUE 

DISPUTOU DUAS ELEIÇÕES E, EM AMBAS, OBTEVE ÊXITO SEM APADRINHAMENTO 

POLÍTICO, SENDO O TERCEIRO CANDIDATO MAIS VOTADO DA CIDADE. DESTACOU 

QUE  ESSA  EXPRESSIVA  VOTAÇÃO  LHE  CONFERE  UMA  GRANDE 

RESPONSABILIDADE E, POR ISSO, ENTENDE QUE SUAS DECISÕES DEVEM ESTAR 

ALINHADAS  COM  OS  ANSEIOS  E  IDEIAS  DA  COMUNIDADE  ARAUCARIENSE. 

EXPLICOU QUE RESPEITA A OPINIÃO DOS DEMAIS COLEGAS E, NESTA OCASIÃO, 

POSICIONOU-SE CONTRÁRIO AO PROJETO DE LEI Nº 78/2025, POR CONSIDERAR 

QUE  A  PROPOSTA  NÃO  REPRESENTA  FIELMENTE  OS  INTERESSES  DA 

COLETIVIDADE.  TAMBÉM DISSE QUE NÃO TRABALHA DE FORMA ISOLADA,  POIS 

POSSUI UMA EQUIPE DE ASSESSORES QUE REALIZA O TRABALHO APRESENTADO 

NAS SESSÕES. ALÉM DISSO, RESSALTOU A IMPORTÂNCIA DA VERBA PÚBLICA E A 

NECESSIDADE  DE  VALORIZAR  CADA  RECURSO  INVESTIDO  NO  MUNICÍPIO.  POR 

ESSA RAZÃO, DISSE QUE É FUNDAMENTAL QUE AS SECRETARIAS ATUEM COMO 

INTERMEDIÁRIAS NA PROMOÇÃO DAS MUDANÇAS E MELHORIAS NECESSÁRIAS NA 

CIDADE. POR FIM, DESTACOU A IMPORTÂNCIA DE INVESTIMENTOS EM POLÍTICAS 

PÚBLICAS  EM  DIVERSAS  ÁREAS.  O  VEREADOR  PEDRINHO  GAZETA  COMENTOU 

QUE O PROJETO DE LEI REFERENTE AO VALE-ALIMENTAÇÃO, VOTADO NA CÂMARA 

MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, FOI POLÊMICO. RESSALTOU QUE TAMBÉM RESPEITA O 

VOTO DE CADA VEREADOR E DESTACOU QUE VOTOU CONFORME CONSIDEROU 

CORRETO.  POSTERIORMENTE,  MENCIONOU QUE O  PROJETO FOI  AMPLAMENTE 

DEBATIDO NO LEGISLATIVO, POIS, ANTES DA VOTAÇÃO, OS LÍDERES REALIZARAM 

REUNIÕES  NA  SALA  DA  PRESIDÊNCIA,  CONTANDO  COM  A  PARTICIPAÇÃO  DE 

TODOS OS VEREADORES. POR ÚLTIMO, PARABENIZOU O VEREADOR GILMAR DO 

SINDIMONT POR, INICIALMENTE, TER SIDO O ÚNICO A VOTAR CONTRA O PROJETO 
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E  POR  MANTER  SUA  POSIÇÃO  DO  INÍCIO  AO  FIM  DA  VOTAÇÃO.  O  VEREADOR 

GILMAR  DO  SINDIMONT,  EM  APARTE  CONCEDIDO,  AGRADECEU  AO  VEREADOR 

PEDRINHO  GAZETA  PELO  RECONHECIMENTO  E  PELA  INICIATIVA  DE  TRAZER 

RETIDÃO AO DEBATE.  ALÉM DISSO, FEZ ALGUMAS CONSIDERAÇÕES SOBRE AS 

REUNIÕES REALIZADAS PARA DISCUTIR O TEMA, RESSALTANDO TAMBÉM QUE O 

ASSUNTO FOI AMPLAMENTE DEBATIDO COM TODOS OS VEREADORES. DESTACOU 

AINDA QUE, DESDE O PRIMEIRO MOMENTO, MANTEVE SUA POSIÇÃO CONTRÁRIA 

AO  PROJETO,  REFORÇANDO  SEU  COMPROMISSO  COM  A  TRANSPARÊNCIA  E 

INTEGRIDADE  EM  SEU  DESEMPENHO.  O  SENHOR  PRESIDENTE,  VEREADOR 

PASTOR  CASTILHOS,  EXPRESSOU  QUE  É  SAUDÁVEL  HAVER  DIVERGÊNCIAS  E 

OPINIÕES  CONTRÁRIAS,  POIS,  EXPLICOU  QUE  A  DEMOCRACIA  SE  CONSTRÓI 

DESSA  FORMA.  ALÉM  DISSO,  ELUCIDOU  QUE  NÃO  EXISTE  PERFEIÇÃO  NO 

LEGISLATIVO E QUE TODOS OS VEREADORES POSSUEM FALHAS, ALGO INERENTE 

À NATUREZA HUMANA. NO ENTANTO, ENFATIZOU QUE NÃO COMPACTUA COM A 

HIPOCRISIA E COVARDIA. DESTACOU QUE FOI O RESPONSÁVEL POR ASSINAR O 

PROJETO DE LEI Nº 78/2025, DE INICIATIVA DA COMISSÃO EXECUTIVA. ALÉM DISSO, 

RESSALTOU  QUE,  EMBORA  A  DESLEALDADE  POSSA  SER  VISTA  COMO  ALGO 

COMUM, ELA É SEMPRE PREJUDICIAL,  E,  POR ESSA RAZÃO, NÃO A ACEITA EM 

NENHUMA  CIRCUNSTÂNCIA.  NÃO  HAVENDO  MAIS  NADA  A  TRATAR,  O  SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR PASTOR CASTILHOS, APÓS AS CONSIDERAÇÕES FINAIS, 

AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E 

DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.
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